

Altötting, 11.03.2021

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir laden Sie herzlich zu unserer *Bildungsmesse Inn-Salzach 2021* ein, die heuer digital stattfinden wird. Die Bildungsmesse ist eine Initiative der Landkreise Altötting und Mühldorf a. Inn. Mehr als 100 Aussteller präsentieren in diesem Jahr ihr Unternehmen und die damit verbundenen beruflichen Möglichkeiten.

Ziel der Ausbildungsmesse ist, junge und engagierte Menschen über die vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten in unserer Region, Praktikumsplätze, Fachschulen oder mögliche Studiengänge zu informieren. Zudem informieren Bildungsanbieter über die regionalen Fort- und Weiterbildungskurse.

Aus erster Hand erfahren Sie Vieles über Berufe mit Zukunftsperspektiven und erhalten einen Überblick über das breite Aus- und Weiterbildungsangebot in unserer Region.

Aber wie läuft nun die digitale Bildungsmesse ab?

Ab dem 15. März 2021 jetzt können sich Schüler und Weiterbildungsinteressierte bei der digitalen Messe unter www.bildungsmesse-innsalzach.de kostenlos registrieren. Einen Monat lang können sich die Messebesucher und Aussteller in der Kommunikationsplattform "talentefinder" schriftlich kennenlernen und Termine vereinbaren. An den beiden Messetagen, am 16. und 17. April 2021 können sich Besucher und Aussteller persönlich über Videogespräche unterhalten. Zusätzlich findet an diesen beiden Tagen ein Eventprogramm mit vielen interessanten Vorträgen, Firmenpräsentationen und Vorstellungen der Bildungsanbieter statt.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie die Bildungsmesse Inn-Salzach 2021 besuchen und das Angebot zur Unterstützung der Berufsorientierung mit Ihrem Kind wahrnehmen.

Freundliche Grüße

Erwin Schneider

Landrat

Hildegard Hajek-Spielvogel

Staatliches Schulamt Altötting